



Présidence du Conseil d'Etat  
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates  
Kanzlei - IVS

**CANTON DU VALAIS**  
**KANTON WALLIS**

**MEDIENEINLADUNG**

2. Mai 2014

## **Referendum gegen das kantonale Gesetz über die Langzeitpflege**

Sehr geehrte Damen und Herren

Nach zwei Lesungen im Parlament wurde am 14. September 2011 das Gesetz über die Langzeitpflege vom Parlament mit deutlicher Mehrheit angenommen.

Gegen dieses Gesetz wurde das Referendum ergriffen. Es betrifft die Beteiligung der Versicherten an den Pflegekosten im Pflegeheim und in den Wartebetten im Spital. Über dieses Gesetz wird am 18. Mai auf kantonaler Ebene abgestimmt.

Die Walliser Regierung unterstützt das Gesetz und will Ihnen die entsprechenden Argumente anlässlich einer **Medienorientierung** darlegen:

**Mittwoch, 7. Mail 2014, um 10.00 Uhr**  
**Espace Porte de Conthey, Sitten**

Regierungspräsident **Jean-Michel Cina**, die Vorsteherin des Departements für Gesundheit, Staatsrätin **Esther Waeber-Kalbermatten** und Staatsrat **Maurice Tornay** sind anwesend und stehen Ihnen im Anschluss für Ihre Fragen zur Verfügung.

Die übliche Dokumentation wird Ihnen vor Ort abgegeben (keine Vorabsendung). Sie finden diese auch auf [www.vs.ch](http://www.vs.ch) unter den üblichen Rubriken.

Ich freue mich über Ihre Teilnahme! Freundliche Grüsse

**Andé Mudry**  
Informationschef

